
                   Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento

 

 

 Audiência Pública em 

Aglomerado Urbano

 

Local: Câmara Municipal de 

Início:  10:30h  

 

 

 

AUTORIDADES PRESENTES

 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento:

Deputado Francisco Tito

 

Demais Deputados Estaduais:

Deputado Gerson Bittencourt

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa:

Vereador Gerson Sartoni

(Prefeito de Jundiaí)  

 

Principais prioridades escolhidas pelos cidadãos na plenária:*

 

1º Educação – 16 votos

2º Saúde – 14 votos 

3º Transporte – 11 votos

 

Total de votantes: 28 

 

 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 

recursos do Orçamento do Estado para 2015

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento

Audiência Pública em Jundiaí– 09/05/201

Aglomerado Urbano de Jundiaí 

Câmara Municipal de Jundiaí 

Término: 12:00h  

AUTORIDADES PRESENTES 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento:

Deputado Francisco Tito - PT (Presidente da reunião)  

Demais Deputados Estaduais:  

Gerson Bittencourt - PT 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa:

Gerson Sartoni (Presidente da Câmara Municipal) e 

Principais prioridades escolhidas pelos cidadãos na plenária:*

16 votos 

 

11 votos 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 

do Orçamento do Estado para 2015 em sua Região. 

 

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 

/2014 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa:  

e Pedro Bigardi 

Principais prioridades escolhidas pelos cidadãos na plenária:* 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 
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Sugestões Apresentadas 

 

Total de cidadãos presentes: 30 

Sugestões apresentadas: 10 

 
 
Nome: Renato Menezes (vice-presidente) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
do Centro “Paula Souza”, Sinteps 
 
Áreas: funcionalismo e educação 
 

Sugestão Solicita aumento das verbas para educação paulista, sendo 
33% da Receita Corrente Líquida (RCL) do orçamento paulista 
para educação; solicitação de dotação própria para o Centro 
Paula Souza; solicita bolsa para os estudantes, pois a Fatec é a 
única universidade estadual que os estudantes não possuem 
bolsa estudantil; solicitação de emenda para aplicação do plano 
de saúde para os funcionários da autarquia; valorização da 
carreira dos agentes administrativos com os títulos de pós-
graduação (aprovação do PLC 17/2014, com emenda). 

 
Nome: Eduardo Pereira de Quadros Souza (delegado) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos funcionários da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, Sindalesp. 
Áreas: funcionalismo, saúde e educação 
 

Sugestão Respeito da data-base do funcionalismo público; pagamento 
dos precatórios; recurso para o Iamspe: paridade dos 2% do 
governo em favor do Iamspe; criar extensão do Iamspe em 
Jundiaí para ajudar na saúde. Construção de Centro de 
Atendimento Médico Ambulatorial (CEAMA) em Jundiaí; criação 
de novo curso na ETEC Jundiaí, “curso de manutenção 
aeronáutica” na   ETEC “Benedito Satorani” de Jundiaí. 

 
Nome: Ivan Montanari Lima 
Representando a entidade/organização: Fórum LIGSP de Cultura 
Áreas: cultura 
 

Sugestão Ampliação de recursos da cultura estadual por meio do aporte 
de R$ 100 milhões ao Programa de Ação, Proac editais. Solicita-
se ampliação dos recursos para o Proac para investimento na 
cultura do interior do Estado. 

 
Nome: Rogers Estefano Neves 
Representando a entidade/organização: Presidente da Associação 
Cultura “ConPoema” 
Áreas: cultura 
 

Sugestão R$ 100 milhões de reais para os editais do PROAC; maior 
participação do interior no Proac Editais; recondução dos R$ 10 
milhões ao Proac editais no orçamento de 2014;  efetivação do 
Fundo Estadual de Cultura. 
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Nome: Reginaldo Pedreira Lapa 
Representando a entidade/organização: Associação Comunitária 
Anhanguera 
Áreas: habitação e transporte 
 

Sugestão Qualidade de vida para os moradores da região limítrofe do 
município de Jundiaí; endossar a necessidade de melhoria na 
mobilidade urbana na região da rodovia Anhanguera.  

 
Nome: Marcos Brunholi (Secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Agricultura do 
Município de Jundiaí 
Áreas: agricultura 
 

Sugestão Ampliar recursos financeiros para a agricultura. Investir nas 
estradas rurais para facilitar escoamento da produção para os 
grandes centros consumidores.  

 
Nome: Rosaura Aparecida de Almeida 
Representando a entidade/organização: Conselheira Regional do 
Sindicato dos Supervisores de Ensino do Estado de São Paulo 
Áreas: funcionalismo, saúde e educação 
 

Sugestão Respeito do governo em relação à data base do funcionalismo 
público; o município de Jundiaí precisa de Centro Ambulatorial 
do CEAME.  Manifesta-se repúdio ao clientelismo e privatização 
do serviço público estadual em Jundiaí; acabar com as 
distorções salariais entre servidores comissionados e efetivos 
da Educação estadual; sugere-se o fim da contratação de 
profissionais sem concurso público; o fim da precarização do 
serviço público estadual e que se acabe com as consultorias que 
ocultam desvio de recurso público. 

 
Nome: Ederson Filipe  
Representando a entidade/organização: Instituto Rima Útil 
Áreas: cultura, habitação e educação 
 

Sugestão Democratizar os recursos da cultura entre capital e interior, 
pois o interior é muito prejudicado; aumentar os investimentos 
na habitação popular. Sugestiona-se criar mecanismos de cotas 
raciais e sociais para inclusão estudantil.  

 
Nome: Vivaldo Santos da Silva 
Representando a entidade/organização: Servidor Público 
Áreas: funcionalismo 
 

Sugestão Fazer escala de almoço para todos os servidores públicos da 
saúde, incluindo farmácia central; mudança urgente na 
alteração do horário de almoço. 

 
 
 
 
 
 



 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

4 
 

 
Nome: José Carlos Ferreira Dias (Vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Jundiaí 
Áreas: transporte 
 

Sugestão Criação de trem metropolitano de Jundiaí até São Paulo 
(capital); melhoria na qualidade dos trens e diminuição de 
tempo no intervalo dos horários dos trens; renovação dos 
vagões; conexão com terminal urbano; ampliação do aeroporto 
de Jundiaí por meio de investimento do governo estadual;  
integração de transporte público entre ônibus urbano e trem. 

 
 


